



Nicolas Tenkompeu

Année de naissance : 1972

Profession : Businessman, J'ai fait fortune dans la production à Hollywood. Aujourd'hui je suis globe-trotteur et fait le tour du monde pour sauver la nature.

Passion : La nature, les animaux, l'environnement, et le jet-ski, bien-sûr.

Signe particulier : Je porte des lunettes, même si la photo ne le montre pas.

Histoire : En 1995, j'avais 23 ans. A la fac, je faisais partie des Delta-Omega, et j'ai passé toute ma formation entre terrain de football et fête d'étudiant. Bon, vous vous souvenez de de mon accident... Tout était fini, pour moi c'était la fin... 2 ans d'opération... Pis je me suis marié avec Katy, ma kiné. Son père, propriétaire de la plus grosse agence

de production de Los Angeles, nous a légué son affaire. Bref, l'ascension fut fulgurante...

Affinité : La fille avec qui il sortait à la fac, vous vous souvenez donc de qui il s'agit.

Haine : Etienne, parce c'est lui qui m'a blessé au football, il y a 20 ans, durant le match le plus décisif de la saison.

Son témoignage : Ce 2 novembre 1995, j'étais à l'hôpital. Mais, j'ai entendu dire que cette nuit-là, vers 23h, on a vu Shanon qui s'engueulait avec quelqu'un qui avait **un tatouage sur l'épaule gauche**. Comme celui des filles de Gamma-Zeta.

Mais en fait... La photo du groupe des Gamma de Mademoiselle Rose... Il y aurait dû avoir quelqu'un de plus dessus !!! Je me rappelle maintenant... Vous vous souvenez avec qui je sortais à l'époque ???

Et ben, elle voulait tellement rentrer dans cette confrérie qu'elle s'était fait tatouer l'épaule une semaine avant de savoir si elle serait acceptée là-bas. Et... Elle n'a pas été prise... Ces filles n'ont fait entrer qu'une seule nana dans leur groupe cette année-là, rappelez-vous, elles ont pris Shanon...

Vous ne vous rappelez pas avec qui je sortais ?! Sympa... En plus elle est là ce soir !!!

